



「きょうと女性農業委員会・推進委員の会」(乾清絵会長)は2月22日、京都市の重点活動として、府内6

“女性の意見”施策につなげよう

女性委員の会

総会で活動計画を決定

内で総会と研修交流会を開

き、2018年度の「会」の重点活動として、府内6

人が検討されている

舞鶴市西地区の地区会議。委員が集落で懸案にな

っている課題を持ち寄り、農村移住対策の推進な

どが検討されている

ブロックで「女性農業者との意見交換会」を開催し、女性農業者の声を集めて施

策に反映をめざすことを決

めた。

また、「会」の活動を対

外的にアピールするため、

来月以降、全国農業新聞

「京都版」に女性委員の記

事を毎月載せることを決めた。

総会後の研修交流会では

農村への新規就農者の受け入れ」をテーマに意見交換(写真)。体験実習の受

け入れ

た。

総会後

の研修交流会では

農村への新規就農者の受け入れ

をテーマに意見交換(写真)。体験実習の受

け入れ

た。



でなく、五感を駆使して、

大会は国内初。

茶香服は視覚や味覚だけ

だけでなく、五感を駆使して、

大会は国内初。

茶香服は視覚や味覚だけ

でなく、五感を駆使して、

大会は国内初。